

令和7年度会計年度任用職員を追加募集しています

	所属課	職種番号	職種	人数
フルタイム	保育園・保育所 子育て支援センター・子ども発達支援センター	7	保育士	2人
		8	保育補助員	2人
	教育委員会 管理課	18	特別支援教育 支援員	1人
	やすらぎ園	21	介護員	7人

	所属課	職種番号	職種	人数
パート	保健福祉課	105	看護師	1人
	教育委員会 管理課	124	特別支援教育 支援員	2人
	やすらぎ園	135	介護員	4人
	デイサービス センター	137	介護員	1人

募集要項の詳細については町ホームページよりご確認ください



問い合わせ／総務課職員係（2階⑬番窓口内217）

標茶消防団は あなたの力を求めています

標茶消防団は、現在90人（内女性7人）の団員が在籍しています。普段は自分たちの仕事を持ちながら防火・防災啓発や訓練を行い、災害発生時には消火・救助などの消防活動にも参加します。また、多くの団員が地域事情に精通していることもあり、地域防災の担い手として大きな力となっています。

標茶消防団では近年、高齢化も進んでいることから団員数は減少傾向にあるため、消防団員の確保に取り組んでいます。男性だけでなく、女性の方も随時募集しています。あなたも一緒に地域を守りませんか？

●消防団員とは

常勤の消防職員がいる消防署とは別で、消防団は火災や大規模災害発生時に自宅や職場から現場へ駆けつけその地域での経験を活かした消火活動や救助活動を行う、非常勤特別職の地方公務員となります。

●主な活動

- ・防火啓発活動
- ・火災や風水害などの災害対応
- ・災害対応訓練
- ・消防団で実施する各種行事への参加

消防だより

標茶消防署 ☎485-2021



ホームページ



救急救命士の紹介

標茶消防署堀内一磨消防士長が令和6年9月から令和7年3月までの約7ヵ月間、東京都での救急救命士研修を経て、救急救命士国家試験に合格しました。現在、当署には12人の救急救命士が在籍しています。

○堀内消防士長から一言

「この度、長い研修生活を終了し無事に救急救命士の資格を取得しました。これからは町民皆さんの安心と安全のため全力を尽くして参ります。どうぞ宜しくお願いします」





スポーツが大好き!

荒井 康夫

愛知県出身

一期一会 心が会って本当の出合
宜しくお願ひします。



しべちゃ! この雄大な自然環境の町で生まれ、18年間、先輩・後輩・同僚の素晴らしい仲間たちに恵まれ、その時に養われ若干成長した自分が、名古屋から帰省しトレーニングセンターの方々と共に今ここにいる。自分に与えられた仕事内容を、この1年間で何を足跡として残せるのか? 目的を意図とし、努力を積み重ねるよう自分に問い掛けます。全国的な問題でもある高齢化社会現象は、標茶駅前通り土・日曜日の人通りの少なさ、閑散とした風景には寂しさを体感した。

学校教育環境では、子どもの体力低下は勿論のこと、子どもが本来持ち合わせている、生きる為の術・本能を、大人が奪ってはいけないと思う。勇気・活気・元気・感謝の気持ち・挨拶などを素直な気持ちで表現できる町であってほしい。それには、私たち大人が心身ともに健康でなければならない。ブロック理論とその歩行内容についてや股関節・肩甲骨の使い方について。その応用として、「しべちゃ! スクワット24」の構築推進に努めたい。



ミステルが大好き!

高木 淳一

千葉県出身

標茶町の観光やイベントなどに
関わっていきます!



4月から観光協会事務局支援員として着任いたしました高木淳一と申します。4月26日には早速ノロッコ号のおもてなしを行い乗車された方々と交流しました。

前職では上土幌町で観光地域づくりに携わっており、体験型旅行商品の開発やイベント開催、地元高校生と連携して地域産品を活用したお土産作りなど地域外から観光客を呼び込む施策を行ってきました。これまでの経験を活かして標茶町を盛り上げる一端を担えればと思っています。標茶町についてわからないこともまだありますが、皆さんと交流しながら色々勉強し標茶ならではの観光をアピールしていきたいと思っています。これからよろしくお願ひいたします!



馬が大好き!

伊藤 里恵

愛知県出身

標茶町が取り組んでいる
“馬を核とした地域づくり”
事業に携わっています。



昨年に続き、今年度も町民ふれあい農園の畑を借りて“馬ふん堆肥”も活用した野菜作りをします。馬ふん堆肥自体には栄養はほとんどありませんが、物理性が高く、土に混ぜて寝かせると、ふわふわの土になり(空気が入り根がはりやすい)土の改良に向くとされています。

町民の方からは「土がたかくなってきたら馬ふん堆肥を入れるよ」「春先の草抜きが楽だよ」などのお話も伺いました。馬からもらったもので野菜作りをし、お礼に育てた野菜を馬へお裾分けする、このような循環の仕組みを知る・体験する機会を作っていけたらと思っています。



グラウンドの整地をしてくださいました



開成建設工業（小澤慎司代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として磯分内小学校のグラウンド整地をしてくださいました。

グラウンドの整地をしてくださいました



標茶土木建設業協会（藤原利洋会長）の皆さんが地域貢献活動として釧路川緑地公園サッカー場、自由広場、ソフトボール場、駒ヶ丘公園多目的広場、さくら認定こども園、みどり認定こども園、標茶小学校、標茶中学校のグラウンド整地をしてくださいました。

ごみ拾いをしてくださいました



明盛建設（尾崎幸太代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として町道ルルラン通り、旭2号公園、富士公園、桜児童公園、麻生公園、常盤公園のごみ拾いをしてくださいました。

交通安全の願いを込めて



標茶ライオンズクラブ（熊谷一行会長）が、交通安全手助けバッグを寄贈してくださいました。バッグは今年入学した小学1年生に配布されました。



町の中の仕事を観に行こう！ 磯分内小学校社会科見学

5/14 磯分内小学校（沼田卓二校長）の6年生3人が、社会科見学で標茶町役場を訪れました。役場の今後についての質問をしたり、それぞれの課での仕事内容の聞き取り、議会で討論を行いました。



地域の発展のために



4/11 中央コンピューターサービス（中標津町、谷田浩一代表取締役社長）から、本町で進める地方創生の取り組みに対し、企業版ふるさと納税にあたる寄付をいただきました。谷田代表は「関係人口・交流人口の拡大と、雇用の場を確保するための事業に役立ててほしい」と話されました。

美しい町づくりのために



明治安田生命釧路支社（谷口努支社長）が、町にごみ袋を寄贈してくださいました。寄贈されたごみ袋は「森と川の月間」事業をはじめとする町内の清掃活動に活用されます。

1歳になったよ 虫歯0でいい笑顔

3歳児健診で虫歯がなかったよ

〈令和7年4月17日撮影〉

〈令和7年4月17日撮影〉



内田 ^{さく}朔くん
内田 佑介さん (開 運)



近藤 ^{かえで}楓くん
近藤 敬太さん (常 盤)



寺岡 ^{ひの}昊希くん
寺岡 峻さん (平 和)



佐々木 ^{まあや}真綾ちゃん
佐々木龍一さん (桜)



川井 ^{まつ}松くん
川井 康史さん (阿歴内)



瀬山 ^{りお}凜桜ちゃん
瀬山 一貴さん (開 運)



東海林 ^{はる}陽くん
東海林 悟さん (上多和)



小玉 ^{えま}恵菜ちゃん
小玉 文也さん (上多和)

おめでとうございます

長寿 88 歳

〈令和7年4月撮影〉
掲載に同意いただいた方のみ掲載しています。



山澤 敏さん
(川 上)



若狭 経子さん
(旭)



佐藤 初郎さん
(阿歴内)